



RESULTADOS

Concurso Interamericano de Derechos Humanos

Desde el Programa Estado de Derecho para Latinoamérica, de la Fundación Konrad Adenauer, estamos alegres en anunciar los resultados de la convocatoria para la beca al *Inter-American Human Rights Moot Court Competition* con la American University que se llevará a cabo del 20 al 25 de mayo del 2018 en el campus de WCL en Washington, DC.

Recibimos un total de **56 solicitudes** completas con postulaciones de **Argentina, Bolivia, Brasil, Colombia, Costa Rica, Ecuador, Honduras, Guatemala, Jamaica, México, Nicaragua, Paraguay, Perú, Uruguay y Venezuela.**

En la selección priorizamos países subrepresentados*, falta de recursos, candidatos de Universidades públicas y la documentación completa.

Ganadores:

- Universidad de San Carlos - **GUATEMALA**
Victor Alvarado
Pedro García
Hugo Rosales
- Universidad Mayor de San Simón - **BOLIVIA**
André Lange
Samuel Bautista
Rafael Subieta

Mensaje de estímulo

Queremos destacar el nivel de las aplicaciones recibidas por eso compartimos un mensaje de motivación a dos postulaciones extraordinarias con el fin de incentivar su participación en la Competencia, reconociendo su importancia.

- Universidad de la República - **URUGUAY**
Maria Paz Abril
Florencia Pereira
Alejandro Pastori
- Universidad Metropolitana - **VENEZUELA**
Walter Romero
Joseph Terzian
Andrea Mesa

Agradecemos la participación de todos los estudiantes, encontramos candidaturas interesantes y postulaciones muy valiosas. La selección no fue fácil y esperamos que la participación de los otros equipos pueda lograrse.

Bogotá, febrero 20 de 2018

Programa Estado de Derecho para Latinoamérica
Fundación Konrad Adenauer

Desde el Programa Estado de Derecho para Latinoamérica, de la Fundación Konrad Adenauer, estamos alegres en anunciar los resultados de la convocatoria para la beca al *Inter-American Human Rights Moot Court Competition* con la American University que se llevará a cabo del 20 al 25 de mayo del 2018 en el campus de WCL en Washington, DC.

Recibimos un total de **56 solicitudes** completas con postulaciones de **Argentina, Bolivia, Brasil, Colombia, Costa Rica, Ecuador, Honduras, Guatemala, Jamaica, México, Nicaragua, Paraguay, Perú, Uruguay y Venezuela.**

En la selección priorizamos países subrepresentados*, falta de recursos, candidatos de Universidades públicas y la documentación completa.

Ganadores:

- Universidad de San Carlos - **GUATEMALA**
Victor Alvarado
Pedro García
Hugo Rosales
- Universidad Mayor de San Simón - **BOLIVIA**
André Lange
Samuel Bautista
Rafael Subieta

Mensaje de estímulo

Queremos destacar el nivel de las aplicaciones recibidas por eso compartimos un mensaje de motivación a dos postulaciones extraordinarias con el fin de incentivar su participación en la Competencia, reconociendo su importancia.

- Universidad de la República - **URUGUAY**
Maria Paz Abril
Florencia Pereira
Alejandro Pastori
- Universidad Metropolitana - **VENEZUELA**
Walter Romero
Joseph Terzian
Andrea Mesa

Agradecemos la participación de todos los estudiantes, encontramos candidaturas interesantes y postulaciones muy valiosas. La selección no fue fácil y esperamos que la participación de los otros equipos pueda lograrse.

Bogotá, febrero 20 de 2018
Programa Estado de Derecho para Latinoamérica
Fundación Konrad Adenauer